



## 新入生歓迎 班別野外レク レポートです

3班を皮切りに、各班では恒例の「新入生歓迎・野外レクリエーション」を企画、実施しています。班員相互の交流を通じて、仲間意識を持ってもらおうと実施する大切な行事。各班の野外レクレポートを随時掲載します。

### ◎3班 実施日：6月20日（木） 見学場所：NHK 広島放送局

今日は3班のレクの日です。いよいよわくわくの時間の始まりです。最初に広島ローカル番組「お好みワイド」のVTRを8K画面の大スクリーンで鑑賞し、次に屋上のカメラからの映像を見て



楽しみ、それから本当のお好みワイド本番さながら、アナウンサー役2人、お天気お姉さん役2人で収録(?)しました。また大河ドラマ



マ「光る君へ」の等身大写真の前で、有志でカメラ撮影し(やはり一番人気は道長様ですね!!)、最後に全員の集合写真を撮って見学

は終了しました。

懇親会はANAクラウンプラザホテル広島中国料理桃季で行いました。最初はみんな静かでしたが、



クイズで盛り上がり、みんなうちとけて楽しく過ごしました。1年生の方達からは、「8Kテレビの美しさと迫力に感動し、また先輩方の明るさに驚きました」「貴重な体験と親睦ができてとてもいいと思いました」といった感想が寄せられました。

今回の第1回レクに続き、今後の3班の結束と、皆様のシニア大学生活がますますエンジョイできることを祈りながら、報告とさせていただきます。

(文化部2年3班 山根昌子)

※お知らせ：6班の野外レクリエーションは7月18日(木)、日本銀行広島支店を見学する予定です。

8 班は広島駅 ekie の「オコスタ」で参加者全員が「お好み焼き体験」をしました。

オコスタはお好み焼き体験スタジオの略で、オタフクソースさんのスローガンが素敵な人気のお店です。



参加者は店内で用意された帽子とエプロンを身に付け、講師からの説明を受けると準備万端。「お玉の生地を鉄板に一度落としてください」という講師



の指示でお好み焼き体験が始まりました。

さて、8班ではこのお好み焼き体験や懇親会、シニア大学の印象（1年生対象）について素直な感想を聞くため、当日、アンケートに答えてもらいました。参加者全員から回答がありましたが、その一部を下記のとおり紹介し報告とさせていただきます。

（文化部2年8班 森 美知子）

○お好み焼き体験の感想＝◆講師がエキスパートであり、説明が上手でうまく焼けた◆焼き方のコツを教えてもらい、難しく焼けないと思っていたお好み焼きがうまく焼けた◆皆でワイワイ喋りながら、おいしさの原点◆形はうまく整わなかったがとてもおいしかった◆キャベツを蒸すことを教わった。

○懇親会を終えての感想＝◆有意義で良かった◆知り合いになれた◆定期的レクに限らず8班の方と懇親するのもよいと思う◆懇親会としての時間がもう少しほしかった◆他の人とあまり話しができなかった

○シニア大学の印象など＝◆入学できて本当に良かった◆自治会などしっかりした組織に驚いている◆積極的に行動する人が多く刺激になり、人生を楽しめそう◆行事に参加し雰囲気に慣れていけばと思う◆お世話をさせていただき感謝いたします

## サークル会員募集 「絵画サークル」

花、植物、小物、陶器などを持ち込んでの写生を中心に各自自分の描きたい絵にチャレンジしています。講師の岡本伸子先生は日本画を描かれている先生ですが、デッサンからパステル画、水彩画など幅広く色々なジャンルの表現に対して、個別に細かく基礎から分かり易く指導して下さいます。

毎年大きな目標としては10月開催の大学祭への展示発表です。それに向けて毎回和気あいあいと楽しく、それぞれのペースで絵を仕上げています。近年は筆の里主催の「ありがとうの絵てがみ大賞」にも挑戦しています。

集中して絵を描くことはボケ防止にも効果があると言われています。まずは開催日時に一度見学参加して、雰囲気を味わって頂ければと思います。

●活動場所・日時＝大会議室1、毎月第2,4火曜日、13時～16時●会費＝2,500円

